

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Laju Reaksi Di SMA Kelas XI T.A 2012-2013. Disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: (1) Ibu Dra. Ida Duma Riris, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal, (2) Dra. Gulmah Sugiarti, M.Pd, Drs. Jamalum Purba M.Si dan Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini, (3) Bapak Dr. Zainuddin Mukhtar M.Si selaku dosen pembimbing akademik, (4) Bapak Drs. Sahlan Daulay, M.Pd selaku kepala sekolah dan Bapak Arbain dan Bapak Simon Simangunsong selaku guru bidang studi kimia di SMA Negeri 3 Medan serta seluruh staf pegawai yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda J.Habeahan dan Ibunda R. Aritonang yang telah memberikan dukungan moril, materil dan doa kepada penulis. Juga terima kasih buat semangat dan doa dari adik -adikku (Beasinton Habeahan, Irwansyah Habeahan, Misrandianto Habeahan, Cici Faramita Habeahan, Ioselila Habeahan), dan seluruh keluargaku yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberi semangat dan membantu penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Terima kasih buat dukungan dan semangat, penulis sampaikan kepada teman-teman seangkatan 2008 (Yeni, Bronika, Zakiyah, Sopan, Adri, Weni,

Sanny, Luhut, Willy, Romitta, Modesta). Terimakasih juga buat semangat dan doa dari teman-teman kosdan sekitarnya (Manda, Cipu, Dongseng, Maria, dek Remi, Toneng, Indris, Ammesos, Sutrisno, Heri, Feris, Agnes,), NHKBP Pardamean, IMPASMES, dan IKBKK. Terkhusus buat sahabat RoEMPAK (Abdon Sibarani, Antoni Siringo-ringo, Gustina Panjaitan, Lenni Natalia Sihombing, Nova Lentina Sirait, Marisa Mardiana Tobing). Terimakasih penulis sampaikan kepada ke-6 sahabat yang selalu memberi dukungan dan semangat mulai dari awal hingga selesai penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan Skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan karya ilmiah ini. Kiranya Skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2012
Penulis,

Sastrina Habeahan